
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 5 febbraio 2024, alle ore 12:13 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 5‐02‐2024
‐ ore 12" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere MILAZZO Vito.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:13, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:14, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Buongiorno a tutti, siamo"

Alle ore 12:15, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"in Commissione Lavori Pubblici, stiamo aprendo a qualche minuto di ritardo perché c'era qualche problema che forse persiste nelle schede, magari qualche nome spunterà sbagliato.

Prego il segretario di procedere intanto con l'appello.

Grazie Presidente Milazzo, forse la sua postazione è rimasta memorizzata con Gaspare Passalacqua, comunque ai fini del verbale evidentemente il Presidente della Commissione è
Milazzo.

Poi invece il Consigliere Ferrantelli interviene come ospite in quanto ha dimenticato la scheda.

Chiamiamo l'appello per verificare la presenza del numero legale.

Milazzo Vito presente, Orlando Leonardo assente, Di Pietra presente, Cavasino assente, Coppola Flavio presente, Di Girolamo Gaspare è assente ma ha delegato il consigliere
Ferrantelli che è presente, ripeto ancora con la scheda ospite, Gennaro Sanna presente, Buonomo Giancarlo presente, Passalacqua Gaspare assente, Titone Vanessa presente, Vinci
Antonio assente.

Sono presenti 7 consiglieri su 11, la seduta è valida, è stato raggiunto il numero legale."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie segretario, adesso staccheremo il microfono con la stesura di quell'elenco di interventi di manutenzione nei contenitori culturali, abbiamo segnato già le prime due annualità,
completiamo oggi con l'annualità 21 e 20 e stabiliamo da questa seduta poi la convocazione da fare per mercoledì se abbiamo la disponibilità del funzionario e del dirigente per
comprendere insieme all'ufficio di ragioneria quante di queste somme sono state effettivamente spese.

Quindi io stacco il microfono se nel frattempo poi ci sono colleghi che vogliono intervenire sull'argomento o su altri argomenti possono chiedere di prenotarsi."
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A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Ha chiesto intervenire la consigliera Agenna, segretario.

Presidente, ho appena appreso che sono iniziati i lavori del lungomare, so che non è di pertinenza alla Commissione, però sarebbe importante eventualmente o formalmente fare un
salto come Commissione, andare a visionare e eventualmente suggerire qualche cosa o evitare che ricapiti di nuovo lo stesso problema."

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Grazie consigliera d'accordo possiamo noi invece intanto anche chiedere eventualmente la progettazione per poter visionare per capire che lavori si faranno quindi segretario se
possiamo fare una nota anche se i lavori li sta facendo la provincia credo però insomma il comune penso possa avere credo che abbia una progettazione qualcosa dovrebbe averla
quindi adesso Facciamo una richiesta agli uffici per avere la progettazione sulla messa in sicurezza e poi eventualmente chiediamo al Presidente di essere"

Alle ore 12:20, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:20, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:20, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:20, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:23, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:23, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:24, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:30, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"autorizzati anche a fare un sopralluogo.

Allora per le dici due..."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto che è stato risolto il problema tecnico quindi la sua scheda ora dovrebbe essere proprio di Milazzo Vito mentre il consigliere Passalacqua che era caricato
come Presidente era presente dall'inizio quindi diamo atto di questo avverbale."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Abbiamo completato l'elenco delle opere previste nei piani triennali dal 2020 al 2023.

Scusate silenzio ragazzi.

Abbiamo completato l'elenco delle opere di manutenzione e di tutti gli altri tipi di interventi previsti nei piani triennali dal 2020 al 2023.

Abbiamo elencato tutte le interventi di manutenzione ordinaria, straordinaria, altri tipi di finanziamento che negli anni sono stati presentati, intercettati."

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"Come abbiamo detto anche nelle precedenti sedute adesso io spegnerò il microfono e provvederò a contattare telefonicamente l'ufficio di ragioneria per poter avere qualcuno
mercoledì per poter comprendere di tutte queste somme quante effettivamente ne sono state spese.

Dopodiché, come dicevamo, provvederemo a convocare gli uffici tecnici per capire poi con quelle somme e spese che tipi di interventi si sono realizzati.

Abbiamo negli anni tra solo solo di manutenzioni ordinarie e straordinarie parliamo di milioni di euro.

milioni di euro di manutenzione ordinaria e straordinaria, nei contenitori culturali la maggior parte sono Biblioteca, San Pietro, Teatro Impero e poi altri interventi sulla
climatizzazione, sul miglioramento dell'audio‐video.

Gli interventi sono corposi anche con cifre consistenti di 200‐300 mila euro ogni intervento.

Io adesso chiudo il microfono, contatto telefonicamente la ragioneria per avere conferma di un confronto per mercoledì alle ore 10.30 se riusciamo ad avere disponibilità"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"e poi concordiamo insieme come procedere.

Grazie Presidente.

Io do atto che alle 12.52 è uscito il consigliere Pellegrino Ferrantelli."
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Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Io ho sentito telefonicamente il funzionario Sparla che mi darà conferma se riuscirà a venire in commissione per mercoledì alle 10.30.

Nel frattempo io adesso trasmetterò anche in via informata e brevi mano questo elenco che abbiamo stilato così che gli uffici possano iniziare a predisporre, a capire e a darci le
dovute spiegazioni quando verranno in commissione.

se non ci sono colleghi che chiedono di intervenire alle ore 12.54 la commissione è chiusa."

La seduta termina alle 12:54.
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